

Veracruz se encuentra en tan malas condiciones que Moody's bajó su calificación como lo había hecho Fitch: Miguel Angel Yunes

Extracto de la entrevista con Miguel Ángel Yunes, gobernador electo del estado de Veracruz, en el noticiero "CNN Perspectiva México", conducido por Mario González en CNN en Español.

MARIO GONZALEZ: Vamos a hablar más de Veracruz, vía telefónica está con nosotros Miguel Ángel Yunes, gobernador electo de Veracruz, y quien habría insistido en frenar estas acciones del Congreso en el estado. Buenas noches Miguel Ángel, gracias por tener este contacto telefónico con CNN en Español.

MIGUEL ANGEL YUNES: Usted ha insistido en que la Federación se pronuncie, que el Ejecutivo se pronuncie, ya se ha hecho, pero usted insiste en que el gobernador aún en funciones, Javier Duarte, debería presentar su renuncia al cargo. Buenas noches Miguel Ángel.

MARIO GONZALEZ: Buenas noches Mario. Efectivamente, insisto en que debe presentar su renuncia porque el día de hoy, motivado por la instrucción del presidente de interponer esta controversia constitucional, ha dado marcha atrás en el blindaje contra la corrupción, es decir, él quería irse protegido por un fiscal y por magistrados, pero esto no es suficiente.

Lo que se requiere hoy es que él pida licencia y una persona racional, una persona que tenga un sentido institucional, venga a entregar el gobierno del estado. ¿Qué es lo que está pasando? Que no es solo el tema de corrupción, es también la decisión de Javier Duarte de hacerle daño a Veracruz presentando iniciativas, por ejemplo, mañana pretenden basificar a 24 mil trabajadores del gobierno, incluyendo 12 mil aviadores, es decir, quieren que la nómina anual del gobierno se incremente en mil 500 millones de pesos. Esto sería la quiebra total del gobierno de Veracruz. Es un problema gravísimo de corrupción pero es un problema también, un daño estructural que le pueden hacer a Veracruz.

(...)

A la Universidad Veracruzana se le deben 2 mil millones de pesos, 12 mil millones de pesos que quiere Duarte que se paguen en los próximos años, a bancos se les deben más de 52 mil millones de pesos. Hay una deuda realmente brutal para la economía de Veracruz y si esto no se resuelve, si no se toman decisiones de fondo, Duarte le va a dejar a Veracruz adicionalmente una carga burocrática insostenible.

El estado se encuentra en tan malas condiciones, que el día de hoy la empresa calificadora Moody's bajó el rango de calificación de Veracruz, como lo había hecho ya en días pasados Fitch Ratings. Y no sólo bajan el rango y anuncian que puede incrementarse la tasa de interés, sino que anuncian también que podría haber vencimiento anticipado de créditos, lo que realmente pondría a Veracruz en situación de insolvencia.

Por eso es urgente que el gobierno federal intervenga, qué bueno que intervino hoy para frenar este esquema de protección a los corruptos, pero que intervenga también para que no se afecte a la economía de Veracruz aún más.